
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 14 gennaio 2025, alle ore 15:28 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Settima Commissione ‐ Seduta del 14‐01‐
2025 ‐ ore 15,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi Sociali ‐ Decentramento ‐ Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 15:28, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Settima Commissione Politiche e Sociali del 14 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fici presente.

Vicepresidente Milazzo Vito presente.

Accardi Michele presente.

Bonomo assente.

Carnese assente.

Coppola assente.

Ferrantelli assente.

Delega il consigliere di Girolamo che è presente.

Gerardi assente, Pugliese presente, Rodriguez presente, Titone assente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

La seduta è valida."

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"Abbiamo aperto alle ore 15 e 28 la parola al Presidente Fisci.

Grazie segretario.

Prima di continuare la lettura del documento unico di programmazione ci tenevo ad aggiornare i lavori della Commissione.

Intanto provvediamo a fissare altre due sedute, non sapendo ancora quanto si protrarrà il lavoro di analisi del documento unico di programmazione.

Oltretutto l'assessora dei servizi sociali Giuseppiccione mi aveva, attraverso messaggio, informato che in arrivo anche la delibera dell'anonimina del garante del disabile per cui
probabilmente si aggiungerà, oltre all'argomento in questione, anche la delibera relativa all'individuazione della figura del garante del disabile.

Pertanto, Segretario, le do un mandato di aggiornare i lavori di Commissione anche per martedì 21, giovedì 23 e martedì 28 alle ore 15.

Provvedo a convocare colleghi per tre altre sedute come anticipavo 21, 23 e 28 tutte e tre alle ore 15, qualora naturalmente dovessimo esaurire prima la delibera del documento unico
di programmazione e qualora dovesse arrivare anche la delibera della nomina del garante del disabile naturalmente provvediamo ad annullarlo.
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ma nel frattempo non evitare di rischiare di creare problemi agli uffici con ulteriori aggiornamenti, provvediamo a convocare la Commissione per queste altre tre sedute.

21, 23 e 28 gennaio alle ore 15."

Alle ore 15:30, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"Segretario, l'ho domandato all'ora di predisporre l'aggiornamento di queste tre sedute, io terrò oltre tutto il microfono spento perché proseguiremo nella lettura del documento unico
di programmazione che si era"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"conclusa nella precedente seduta a metà della pagina 205."

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Chiede di intervenire il collega Pugliese, ne ha facoltà, prego.

Grazie Presidente e buongiorno colleghi consiglieri colgo l'occasione prima di iniziare a proseguire la lettura del DUP per quanto riguarda le politiche sociali volevo invitarla visto che
siamo in fase di piano triennale di bilancio e stiamo trattando le politiche sociali ricordo il sopralluogo che abbiamo fatto tempo fa all'elios Se voi ricordate in quell'occasione, ma che
già ne avevamo fatto altri in passato, le condizioni a oggi non è cambiato nulla, ovvero le condizioni precarie di quella struttura, essendo una struttura comunale che ospita dei
ragazzi di Sabli che tutti noi conosciamo perché ci siamo stati nelle loro attività pomeridiane, le condizioni strutturali non è cambiato nulla.

quindi volevo invitar la Presidente di potersi interfacciare col Presidente dei lavori pubblici o quant'altro per cercare in questa fase così comunque delicata di approccio di poter
trovare quel minimo di somme che possa dare dignità a questi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"ragazzi nelle loro attività."

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"È un momento storico, facciamolo e diamo segno che ciò che abbiamo fatto nella nostra commissione con l'ispezione, chiamiamola come la vogliamo utilizzare, qualsiasi termine,
possa dare"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"comunque un seguito."

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"La mancanza non deve essere la nostra.

Grazie Presidente.

Grazie collega Pugliese.

Io posso, prima di proseguire i lavori del documento unico di programmazione, sentire il dirigente Quartarario, considerato che è stato lui, insieme all'allora assessore ai servizi sociali,
che era allora Valentina Piraino, ad accompagnarci in questo sopralluogo.

Siccome allora erano seguite delle richieste formali indirizzate al sindaco, all'assessore, al dirigente e le nostre stesse richieste e osservazioni fatte sulle carenze strutturali
dell'immobile erano state tra l'altro recepite dal sindaco il quale mi aveva debitamente girato copia di aver mandato agli uffici di intervenire.

Pertanto possiamo, se non chiede nessun altro intervenire, procedere a sentire il dirigente Quartararo e registrare quanto ci comunicherà rispetto alle domande che gli porremo."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Posso,"

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Presidente? Chiede di intervenire il collega Coppola nella facoltà.

Grazie Presidente, intanto condivido quanto esposto dal collega Pugliese in merito ad alcune strutture che sono adibite attualmente per quanto riguarda il centro Helios ma anche il
dormitorio abbiamo visto e abbiamo fatto anche dei sopralluoghi per vedere la disponibilità di altri locali in altre zone.

fermo arrestando gli interventi che devono essere fatti di natura di manutenzione che abbiamo tutti notato che sono un po' trascurati e vorrei riporre l'attenzione su alcune iniziative
che avevamo posto in essere alla Commissione insieme a loro con l'assessore Pilaino in merito ad alcune attività, quale per esempio l'azienda del caffè che è stato completamente
dimenticato credo che ci possano essere diversi locali, tra l'altro ci sono dei locali che sono anche assegnati ad altre associazioni dove potrebbero coesistere le cose, come ripeto
anche l'estensione per quando riguarda zonalizzare anche gli interventi che mirano soprattutto al comparto della disabilità dunque significa come il centro Helios, dunque centri
ricreativi che dovrebbero essere estesi visto la nostra grande dimensione della città anche in altre zone perché abbiamo potuto constatare che Ragalia è abbastanza distante per cui
comporta e fra l'altro parliamo, dico e parliamo sempre di interventi che potrebbero comunque coesistere fra un intervento recreativo per gli invalidi con ragazzi portatori di handicap
o persone portatori di handicap e anche chi è affetto da Alzheimer e perché parliamo sempre di disabilità.

noi abbiamo avuto la possibilità, lo dico in presenza anche del consigliere Pugliese come anche del consigliere Accardi, il Presidente magari non ha avuto questa possibilità, noi nei
sopralluoghi che abbiamo fatto per quanto riguarda alcune pompe di stazione di pompaggio abbiamo trovato dei locali, per esempio quello che c'è a Corri Gesù dove, al di là della
stazione stessa di pompaggio, all'interno dello stesso sito o posto, ci sono dei locali nuovi, mai utilizzati, cioè completamente nuovi.

Non sono manco arredati, ma sono pronti per potessere adibiti ad altre funzioni.

Per cui, Presidente, anche su questa cosa io non lo so se è il caso di ascoltare pure l'assessore Piraino, dunque attenzionare la parte nel DUP Piraino, scusate, Piccione o il sindaco
stesso e comunque attenzionare nel DUP tutti questi questi interventi ancora oggi sono presenti.

Aggiungo e concludo Presidente, qua il collega Cardine può essere testimone, di attenzionare anche nel bilancio quelle che sono le risorse oggi a disposizione di chi vive a condizioni
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di disagio economico e deve affrontare anche delle cure che possono essere fuori comune come anche altri tipi di interventi soprattutto in funzione di quello che Purtroppo il Governo
nazionale e regionale ci presenterà anche l'aumento delle tariffe per quanto riguarda le prestazioni sanitarie.

Dunque dobbiamo attenzionare bene quanto c'è nei capitoli riferiti soprattutto per quello che viene utilizzato attraverso"

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"il regolamento dei servizi socio‐assistenziali.

Colleghi provvedo a chiamare il dottore Quartararo in modo tale da porgli subito la domanda e il chiarimento che voleva il collega Pugliese"

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"in modo poi da procedere alla lettura del DUP.

Salve, buonasera.

Sono in Commissione Servizi Sociali e stiamo procedendo alla lettura del documento unico di programmazione.

C'è stato l'intervento del collega Pugliese il quale chiedeva chiarimenti in merito al centro Elios ovvero a quelle migliorie strutturali che erano state oggetto anche di un apposito
sopralluogo e dove si sperava e ci si augurava che potevano certe problematiche essere risolte.

Ora, siccome è passato circa un annetto da quel sopralluogo, il collega Pugliese giustamente chiedeva cosa si era fatto o cosa si può fare nel più breve tempo possibile per ovviare a
quelle problematiche che allora erano state oggetto pure di una relazione dopo il sopralluogo effettuato presso il centro Elios.

noi abbiamo fatto la segnalazione del caso agli uffici tecnici ora non lo so che cosa loro si sono mossi.

Ora noi abbiamo fatto la gara, abbiamo fatto l'affidamento per tre anni.

Abbiamo questa nuova cooperativa che dovremmo incontrare a breve per capire se anche loro possono fare qualcosa di proprio.

Il resto non lo so, dovrei vedere, ma non sicilotecnico, non ho già dato nessuna notizia Dirigente mi perdoni, siccome noi abbiamo quasi tutto il mese sedute di commissione potrebbe
farmi la gentilezza magari di verificare, visto e considerato che c'erano state queste note, tra l'altro una ha messo pure un visto il Sindaco dando priorità a questi interventi anche con
il settore dei lavori pubblici per capire se hanno programmato qualcosa perché la domanda sorgeva pure spontanea da parte del collega Pugliese perché essendo in fase di discussione
del bilancio degli atti proprio deudici se c'è la necessità di apportare qualche impinguamento ai capitoli lo si fa adesso, non evitare poi...

no ma guardi casomai noi siamo convocati giovedì alle ore nove magari io giovedì la richiamo e così magari mi sa dare delle indicazioni la ringrazio come sempre salve"

Alle ore 15:40, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 15:40, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 15:40, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 15:40, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 15:40, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 15:40, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 15:41, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"salve Il dirigente Quartararo ha preso l'impegno di aggiornarsi e di sentire l'ufficio dei lavori pubblici in modo tale da vedere se ci sono delle possibilità per quanto riguarda le
migliorie che chiedevamo all'interno dei locali del centro Elios.

A questo punto, se non ci sono altri interventi, io proseguirei con la lettura"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"in modo tale da andare avanti con l'ordine dei lavori."

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"Allora, il consigliere Carnese è entrato

alle ore 15.41 A questo punto, scusate se non ci sono altri interventi, chiuderei la lettura a metà della pagina 210.

Chiedo al collega Coppola di mettere l'appunto nella chat whatsapp.

Dobbiamo iniziare a metà pagina.

Vi auguro un buon pomeriggio."

Alle ore 16:16, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 16:16, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"La seduta è chiusa alle ore 9.16.

Scusate, un errore per abitudine, visto che il Consigliato della Commissione è sempre convocata di mattina."

Alle ore 16:17, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.
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Alle ore 16:17, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

La seduta è chiusa alle ore 16.

La seduta termina alle 16:17.
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